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Le dimensioni contano

LIVORNO - L'immagine qui sopra, elaborata da un nostro prezioso

collaboratore, è significativa del gigantismo navale che sempre più avanza: e

che ripropone il problema dei porti adatti ad accogliere i nuovi colossi, con le

relative difficoltà degli scali storici come gran parte di quelli italiani,

"accerchiati" dalle città e con scarse possibilità di espansione. L'entrata in

servizio della MSC "Irina", con i suoi 400 metri fuoritutto e i quasi 25 mila Teu

immancabili, ripropone inoltre non solo la capacità dei porti, come fondali,

piazzali e gru di banchina, ma anche e specialmente il problema dell'ultimo

miglio, stradale e ferroviario. In Italia si contano sulle dita di una mano i porti

che saranno in grado di operare con questi colossi, capaci non solo di

accoglierli ma di smaltire rapidamente il carico allo sbarco e quello

all'imbarco. Tanti progetti finanziati (o meglio: finanziabili se saranno trasferiti

dalla carta ai fatti) dal PNRR non potranno in ogni caso fare miracoli sui porti

storici. Da qui la necessità di una programmazione realistica di un "sistema

dei sistemi" che, come ha sottolineato di recente anche il presidente di

Assoporti Rodolfo Giampieri (nella foto) deve trovare veloce appoggio dal

governo e dai suoi organi tecnici.

La Gazzetta Marittima

Primo Piano
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Wista Italy nei porti italiani

SAVONA - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e

della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure,

ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e

dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli appuntamenti

denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per consentire alle

socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali. Il

programma è partito dall'incontro presso il Palacrociere di Savona con la

visita al Terminal crociere, dove il direttore dello scalo di Savona-Vado Paolo

La Gazzetta Marittima

Savona, Vado

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20

Canavese, ha illustrato i due scali, le loro caratteristiche peculiari e i lavori per

lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio Blanco, presidente dei terminalisti

savonesi, e Paolo Piacenza, segretario dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la presidente, Costanza Musso, ha

parlato del tema della parità di genere nel settore marittimo-portuale dove i

numeri della presenza femminile nei ruoli di responsabilità sono impietosi:

neanche una donna presidente di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2

segretario generale, neanche una donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in

quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. Insomma un problema di diversity ancora importante e sul quale si

sta, obbiettivamente, facendo ancora troppo poco. La mattina è proseguita con la visita al porto di Savona e i suoi

terminal, in particolare Savona terminal Auto. Per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ad accoglierli c'erano l'amministratore delegato Giuseppe Scognamiglio, la responsabile marketing e

comunicazione Cristina Pizzutti e il chief sales officer, Sebastian Romani insieme ad altri colleghi. In un clima di

grande convivialità, condiviso anche con la sindaca di Vado Monica Giuliano, la delegazione Wista ha potuto visitare

anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries, appena arrivata dai lavori di bacino dove, sul Ponte di

Comando, la presidente di Wista Italy, Costanza Musso, ha consegnato il Crest al Comandante. Ultima tappa della

giornata è stata quella più emozionante per le socie Wista perché ad accoglierle al al Terminal container di Vado

Gateway hanno trovato una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa, commercial manager APM

terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie Wista, quindi, è stato un

bellissimo momento perché accanto all'interesse e alla curiosità per il nuovo terminal APM, i suoi numeri e la sua

operatività semi automatica, c'è stata anche la possibilità di condividere con le giovai operative la loro

interessantissima esperienza. Come ha detto la vicepresidente Gabriella Reccia, se quella di Vado Gateway fosse

una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista!
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Una tonnellata di focaccia per celebrare arrivo Msc World Europa

16 mila porzioni saranno servite in piazza De Ferrari (ANSA) - GENOVA, 08

APR - Una grande festa gastronomica nel centro di Genova per tutti i

genovesi, e i moltissimi turisti presenti in città, per gustare la focaccia più

lunga del mondo e celebrare l'arrivo sotto la Lanterna di Msc World Europa, la

nuova ammiraglia e 21^ nave della flotta di Msc Crociere, rinsaldando così il

forte legame tra il territorio ligure e il terzo brand crocieristico al mondo che a

Genova ha il suo principale porto a livello globale e movimenta ogni anno oltre

1 milione di passeggeri, schierando ben 12 navi nella stagione estiva.

L'iniziativa, organizzata da Msc Crociere in collaborazione con Regione

Liguria, Comune di Genova e Camera di Commercio, si svolgerà sabato 15

aprile, con inizio alle ore 11 nella zona tra piazza De Ferrari e via XX

Settembre: 350 metri di focaccia prodotta da 14 panificatori genovesi di

Confcommercio e posizionata su oltre 600 teglie e circa 200 tavoli, servita

dagli allievi degli Istituti Alberghieri Nino Bergese e Marco Polo, per un totale

di oltre 16 mila porzioni. Un'anteprima dell'evento si terrà mercoledì 12 aprile

alle 14.30, per il primo approdo di Msc World Europa. Leonardo Massa,

managing director Msc Crociere per l'Italia ha sottolineato il legame tra Msc e Genova. Per questo "abbiamo deciso

di schierare sotto la Lanterna la nostra nuova ammiraglia Msc Wolrd Europa". L'iniziativa, secondo Toti sarà un modo

"per celebrare lo storico rapporto esistente tra il nostro territorio e la crocieristica, settore chiave per lo sviluppo

economico e turistico della nostra regione di cui Msc è primattore internazionale". "Saranno due giornate bellissime

per genovesi e turisti - aggiunge il sindaco Marco Bucci - Uno spettacolo unico nel cuore della città che vedrà una

grande partecipazione di pubblico". La Camera di Commercio di Genova, ha detto il segretario generale Maurizio

Caviglia, "ha voluto coinvolgere in questa grande festa le scuole alberghiere di Genova a fianco dei panificatori e degli

operatori del Genova Gourmet banqueting and catering per la straordinaria esperienza sul campo di accoglienza e

gestione di un grande evento turistico". (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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COSTA TOSCANA DEBUTTA A GENOVA: CRESCE L'OFFERTA DI COSTA CROCIERE IN
LIGURIA

L'ammiraglia della flotta Costa sarà a Genova tutti i venerdì sino a fine

novembre, proponendo nuovi tour alla scoperta della città, la Liguria avrà un

ruolo da protagonista nella programmazione 2023 di Costa, con un totale di

circa 200 scali, il 25% in più del 2022 Da Savona partiranno Costa Smeralda,

Costa Diadema, al rientro dopo importanti lavori di restyling, e Costa Fortuna,

che offrirà nuovi itinerari tra Grecia e Baleari Genova, 7 aprile 2023 - Costa

Toscana ha fatto il suo debutto oggi a Genova. Dopo la stagione invernale nel

Golfo Arabico, l'ammiraglia battente bandiera italiana della flotta di Costa

Crociere è arrivata per la prima volta alla Stazione Marittima di Ponte dei

Mille, da dove partirà ogni venerdì sino al 24 novembre. " Abbiamo voluto

portare la nostra ammiraglia Costa Toscana a Genova proprio nell'anno in cui

festeggiamo il nostro 75° Anniversario. Le vendite degli ultimi tre mesi sono

state consistenti. L'occupazione delle navi è in crescita costante, e le vendite

per i programmi della prossima estate stanno procedendo molto rapidamente,

con un'elevata richiesta di cabine. Uno scenario davvero incoraggiante, se

consideriamo anche che la nostra capacità nel Mediterraneo è aumentata

rispetto al 2019, mantenendo costante quella in Nord Europa, grazie all'ingresso nella flotta, negli ultimi tre anni, di

nuove navi di ultima generazione, come Costa Toscana e Costa Smeralda. La Liguria avrà ancora una volta un ruolo

strategico nella nostra programmazione, perché tutte e quattro le nostre navi nel Mediterraneo occidentale partiranno

proprio da qui " - ha dichiarato Mario Zanetti, Direttore Generale di Costa Crociere. L'itinerario di Costa Toscana da

Genova, di una settimana, comprende alcune delle più belle località di Italia, Francia e Spagna, con soste a Marsiglia,

Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia/Roma. Gli scali complessivi saranno 35, in linea con quelli dello scorso

anno, ma con una nave più grande rispetto al 2022, in cui a Genova era stata posizionata Costa Firenze. Grazie

anche alla collaborazione con il Comune di Genova, Costa Toscana offrirà ai suoi ospiti un'ampia proposta di

esperienze a terra per scoprire la città e il suo territorio, anche al di fuori delle mete più conosciute. Tra le novità ci

sono il giro in e-mountain bike sul sentiero dei forti, percorrendo la cinta muraria più lunga d'Europa, e, da fine aprile, il

walking tour "Genova Repubblica Marinara", che permette di rivivere i tempi gloriosi della Superba, visitandone alcuni

luoghi simbolo, con un accesso esclusivo alle mura del Barbarossa. Inoltre, in occasione dell'arrivo a Genova di

Costa Toscana, Costa, grazie al sostegno di Costa Crociere Foundation, ha provveduto a donare circa 900 kg di beni

di prima necessità alla Comunità di Sant'Egidio di Genova, con la quale è attivo un programma di supporto iniziato

nove anni fa, che ha consentito di offrire quasi 700.000 pasti completi alle persone più bisognose della città. Nel 2023

gli scali Costa in Liguria saranno circa 200, il 25% in più rispetto al 2022. Oltre

Informatore Navale

Genova, Voltri
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a Costa Toscana da Genova, altre tre navi - Costa Smeralda, Costa Diadema e Costa Fortuna - faranno visita

regolarmente da Savona. Costa Diadema ripartirà il 9 aprile, domenica di Pasqua, con una grande novità. Durante la

pausa invernale la nave è stata sottoposta a importanti lavori di rinnovamento, con l'introduzione di nuove esperienze

per rendere ancora più unica la vacanza a bordo. Come il ristorante Archipelago, dove è possibile gustare i menù

creati in esclusiva per Costa dagli chef Bruno Barbieri, Hélène Darroze e Ángel León ; il Sushino at Costa, un sushi

bistrot sul mare, arricchito anche da un lounge con musica dal vivo; la Fiorentina Steak House, che offre il meglio delle

carni italiane e internazionali; il Sunset Bar, per un aperitivo durante la "golden hour" in una terrazza fronte mare; e un

Aperol Spritz bar completamente rinnovato. La programmazione di Costa Diadema prevede crociere di due

settimane alle isole Canarie, e dal 7 maggio, un itinerario di una settimana diretto a Savona, Civitavecchia/Roma,

Cagliari o Ajaccio (a seconda delle partenze), Palma di Maiorca, Valencia e Marsiglia. Dal 13 aprile, anche Costa

Fortuna, terminata la sua stagione in Sud America, rientrerà nell'home port di Savona. Dopo una minicrociera di tre

giorni, inizierà a proporre itinerari di 14 giorni, prima in Turchia e poi alle isole Canarie. In estate la nave offrirà un

itinerario di due settimane mai visto prima, che permetterà di visitare in una sola vacanza le isole greche e le isole

Baleari, con Savona, Civitavecchia/Roma, Messina, quattro magnifiche isole della Grecia, come Creta (con scalo a

Iraklion), Rodi, Mykonos, Santorini, Cefalonia (con scalo ad Argostoli), Palma di Maiorca, nelle isole Baleari, e poi

Barcellona e Marsiglia. Costa Diadema e Costa Fortuna si aggiungeranno a Cosa Smeralda, che continuerà ad

operare nel Mediterraneo con partenze da Savona. L'itinerario 2023 di Costa Smeralda, di una settimana, visiterà

Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca (Ibiza in estate), Palermo, Civitavecchia/Roma. L'offerta Costa nel

Mediterraneo sarà completata da Costa Deliziosa, che andrà alla scoperta di Marghera/Venezia, Katakolon/Olimpia

(Grecia), Mykonos (Grecia) Santorini (Grecia) e Bari, e Costa Pacifica, che visiterà Taranto, nuovo porto di scalo

Costa, Catania, Malta, Mykonos e Santorini. Entrambi gli itinerari sono di una settimana. Le crociere in Nord Europa

saranno disponibili da maggio a settembre. Costa Fascinosa proporrà itinerari di 12 giorni verso Capo Nord, o di 9

giorni nelle più belle città del Baltico; Costa Favolosa visiterà l'Islanda, le isole Lofoten, la Groenlandia, una vera e

propria novità per questa estate, oppure Gran Bretagna e Irlanda; Costa Firenze proporrà crociere di una settimana

nei fiordi norvegesi. Sino all'11 aprile, per prenotare una vacanza Costa in primavera e in estate, è ancora disponibile

la promozione 75° Anniversario, che offre 75 crociere a prezzo speciale.

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Kinda alla quarta unità custom

GENOVA - KINDA è il quarto scafo della fortunata serie di 50 metri

interamente in alluminio di Tankoa progettata da Francesco Paszkowski, e il

secondo con propulsione ibrida. Consegnata ai suoi orgogliosi armatori nel

giugno 2022 e presentata ufficialmente al pubblico durante il Monaco Yacht

Show 2022, è stata recentemente protagonista di un servizio fotografico

completo dei suoi esterni e interni. "M/Y Kinda ha riscosso un grande

successo durante il MYS 22", afferma Giuseppe Mazza, sales manager di

Tankoa. "I suoi grandi spazi, il fantastico design degli interni, la splendida

piscina a prua e la propulsione ibrida la rendono lo yacht perfetto a bordo del

quale l'armatore può collezionare momenti indimenticabili, mentre si gode la

crociera con la famiglia e gli amici come è realmente accaduto! La

soddisfazione del proprietario è il nostro obiettivo primario e KINDA ha

superato le nostre aspettative". Da sottolineare la propulsione davvero ibrida

del grande yacht, la piscina di bordo di quasi 5 mila mq, gli arredi di lusso

appositamente realizzati su richiesta dell'armatore. Siamo all'estremo della

personalizzazione a conferma dell'insuperata eccellenza del made in Italy.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Quest'anno, 75° anniversario della Compagnia, in Liguria saranno 200, il 25% in più
rispetto al 2022, gli scali delle navi di Costa Crociere

Tempo di lettura: minuto Genova - Nel 2023 gli scali Costa in Liguria saranno

200, il 25% in più rispetto al 2022, con Costa Toscana, Costa Smeralda,

Costa Diadema e Costa Fortuna. Si è intanto avuto il primo scalo a Genova

per Costa Toscana, l' ammiraglia battente bandiera italiana della flotta che,

dopo la stagione invernale nel Golfo Arabico, è arrivata per la prima volta alla

Stazione Marittima di Ponte dei Mille e che da qui partirà ogni venerdì sino al

24 novembre. Nel 75° Anniversario Costa fa sapere che le vendite degli ultimi

tre mesi sono state consistenti, che l'occupazione delle navi è in crescita

costante e ancora che le vendite per i programmi della prossima estate

stanno procedendo molto rapidamente, con un'elevata richiesta di cabine.

"Uno scenario davvero incoraggiante, se consideriamo anche che la nostra

capacità nel Mediterraneo è aumentata rispetto al 2019, mantenendo costante

quella in Nord Europa, grazie all'ingresso nella flotta, negli ultimi tre anni, di

nuove navi di ultima generazione, come Costa Toscana e Costa Smeralda. La

L igur ia  avrà  ancora una vo l ta  un ruo lo  s t ra teg ico ne l la  nost ra

programmazione, perché tutte e quattro le nostre navi nel Mediterraneo

occidentale partiranno proprio da qui», ha dichiarato Mario Zanetti, direttore generale di Costa Crociere.

Port Logistic Press

Genova, Voltri
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Depositi costieri, Multedo esulta: "Forse è la volta buona"

di Elisabetta Biancalani GENOVA - Genova Multedo, di fronte a noi c'è Porto

Petroli e dietro, a poca distanza, ci sono le abitazioni, ma soprattutto ci sono i

depositi costieri di Carmagnani e Superba a circa quattro metri dalle case ,

divisi spesso solo da un muraglione. Per chi abita in zona c'è sempre stato un

sogno, quello di poter vedere allontanare i depositi costieri. Il sindaco di

Genova Marco Bucci, in particolare, è stato molto fermo durante la recente

Terrazza incontra Bucci e Signorini , sul fatto di voler allontanare dalle

abitazioni questi depositi costieri. Al momento l'unica ipotesi è quella di Ponte

Somalia a Genova Sampierdarena, osteggiata duramente dai residenti.

Giampiero Cellerino è portavoce da anni del comitato Multedo per l'ambiente

"Le nostre battaglie non hanno mai portato, fino a poco tempo fa, alcun

risultato concreto. Finalmente abbiamo visto lo spiraglio perché abbiamo

visto l'avvicinarsi dell'iter realizzativo . A livello ormai istituzionale il sindaco

Bucci ha confermato questa cosa in maniera molto emozionale, dicendo a

Terrazza, nella vostra trasmissione (rispondendo a una domanda sul dissenso

dei residenti di Sampierdarena Nd.r.) , "che cosa devono dire quelli di Multedo

che ce l'hanno praticamente in casa?" Noi non diciamo niente, noi ci auguriamo che sia ormai a conclusione questo

iter, anche se sappiamo che ci sono molte opposizioni che però sono opposizioni che probabilmente saranno

superate appunto da questo iter autorizzativo che è in corso". Che cosa vorrebbe dire ai cittadini di Sampierdarena

che sono contrari allo spostamento a ponte Somalia, a circa 300 metri dalle loro case? "Ci sono degli iter

amministrativi ben precisi che servono a tutelare la sicurezza della popolazione . Noi addirittura un anno fa fummo

interpellati in una commissione a Montecitorio e abbiamo presentato appunto le nostre osservazioni. Non sta certo né

al Comitato Multedo Ambiente né al sottoscritto parlare di assenza di rischi. Questo verrà fatto dalle autorità

competenti e dagli enti che hanno la funzione ufficiale di certificare la presenza o l'assenza di rischi . Come attività

precedente nell'attività lavorativa mi sono sempre occupato di questioni relative alla chimica e mi sono cimentato per

vedere cosa sarebbe a 300 metri di distanza dalle case, l'effetto di una esplosione catastrofica, il rischio di radiazioni

dannose sarebbe pari a una persona affacciata a 300 metri di fronte alla fonte di esplosione. Sarebbe paragonabile

all'intensità di energia sprigionata da una lampadina di venti watt a un metro di distanza. Quindi, direi assolutamente

assente. Porto petroli che voi avete anche sotto casa: si era ventilata l'ipotesi sia ventilata l'ipotesi anche nell'ambito

del nuovo Piano regolatore portuale, di uno spostamento degli attracchi più verso mare, forse attaccati alla diga di

Prà. Anche in questo caso i cittadini di Prà, comunque, sono contrari. Voi come sognate il destino di questo Porto

petroli che è il vostro dirimpettaio? "Allontanare le petroliere da sotto casa? Ovviamente è una

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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speranza. Però siamo talmente ancora distanti da discussioni concrete e alternative concrete. Io vedrei una

sostituzione dei traffici del petrolio con una realizzazione o più realizzazioni orientate verso la produzione di quello

che lo sviluppo energetico prevede in futuro. Cercare di avere a disposizione fonti inesauribili come l'acqua,

attraverso un dissalatore da utilizzare poi in altre zone. L'altra cosa ancora sarebbe la creazione di un generatore di

idrogeno utilizzando l'acqua di mare per elettrolisi, utilizzando l'energia solare attraverso impianti fotovoltaici".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Porto, i Comitati del Ponente dicono no all'incontro con il sindaco Bucci: "Promessa
assemblea pubblica"

di Silvia Isola GENOVA - Espansione del porto di Genova nell'aerea del

Ponente genovese, i cassoni della nuova diga e l'ipotesi di posizionarli a

Genova Pra', no a nuovi cantieri, no al porto petroli . "Ringraziamo il sindaco

di Genova Marco Bucci per l'invito rivoltoci per un incontro presso la sede del

Comune per il 13 aprile, ma lo decliniamo perché riteniamo che vadano

rispettati gli impegni presi in occasione della grande manifestazione dello

scorso 25 marzo". Genova, il Ponente si ferma per dire no all'espansione del

porto - LA MANIFESTAZIONE "Il vicesindaco Pietro Piciocchi e il presidente

del Municipio Guido Barbazza, ci hanno promesso la convocazione di una

assemblea pubblica a stretto giro" Così in una nota ufficiale i Comitati del

Ponente Uniti annunciano di aver declinato l'invito del sindaco Bucci e

rilanciano invitando lo stesso sindaco ad una assemblea pubblica. "In una

riunione a porte chiuse potremmo portare solo le istanze dei Comitati che

rappresentiamo, mentre alla manifestazione hanno preso parte ben 5.000

cittadini del Ponente e in nome loro è opportuno che si convochi la suddetta

assemblea - scrivono-. Il sindaco Bucci, che avrebbe dichiarato la sua non

partecipazione in quanto non avrebbe "nulla da dire" è caldamente invitato a partecipare". "Sindaco - conclude la nota

dei Comitati - venga a rappresentare il Comune davanti a così tanti cittadini ed elettori: se non ha nulla da dire, ascolti

le loro preoccupazioni e si faccia difensore e protettore come un buon padre perché i cittadini sono simbolicamente

tutti suoi figli". Porto e città, i comitati del ponente: "Stop espansione" - L'INTERVISTA.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Acquisizione nella nautica per San Giorgio del Porto

Bomayacht è attiva nello scalo del capoluogo ligure nel settore delle riparazioni, del refitting e del rimessaggio di
yacht

di Redazione SUPER YACHT 24 7 Aprile 2023 La società cantieristica San

Giorgio del Porto, azienda parte del gruppo Genova Industrie Navali che

controlla anche il cantiere San Giorgio Marine, ha acquisito il 100% del

capitale sociale di Bomayacht dal socio fondatore Giorgio Boria. Quest'ultima

società è attiva nello scalo del capoluogo ligure nel settore delle riparazioni,

del refitting e del rimessaggio di yacht. L'accordo prevede la permanenza di

Giorgio Boria nel management della società, garantendo così la continuità

aziendale. Sul proprio sito web Boma Yacht si definisce leader a Genova e in

Liguria nel refitting di imbarcazioni. Dispone di un'area operativa di 3.000 mq

con possibilità di rimessaggio, sia all'aperto che indoor con hangar, in grado

di ospitare yacht di altezza fino a 12 metri e fino a 100 tonnellate per

lavorazioni di bordo. L'azienda è specializzata in interventi su imbarcazioni in

legno e in vetroresina, dal semplice rimessaggio alla realizzazione di

manufatti in teak o in altri materiali compositi, dalle verniciature alle riparazioni

meccaniche. San Giorgio del Porto in questa acquisizione è stata assistita

per tutti gli aspetti della trattativa dallo studio Cbb Law - Cristoffanini Bravo

Bottero con un team formato dagli avvocati Giovanni Cristoffanini e Andrea Demarchi. Il venditore è stato assistito

per la parte legale dallo studio legale B4Lex avvocati associati con i soci Federico Annoni e Raffaele Rispoli, per la

parte fiscale da Andrea Leveratto e per la parte tecnica dall'architetto Mattia Villani dello studio Villani Carenzo

Building Workshop.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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La Spezia regina delle crociere, presto piano per rilancio turismo

Su "Mondo Crociera" tutto sul convegno con il ministro Santanchè

La Spezia, 8 apr. (askanews) - Oltre 700mila passeggeri: sono le previsioni

record, che superano i numeri pre pandemia, per il crocierismo a La Spezia

nel 2023. Ma si vuole fare sempre di più, investendo in innovazione e

digitalizzazione, creando nuove sinergie con tutto il territorio ligure, per

rendere l'accoglienza sempre più performante ed internazionale. Se ne è

parlato nel corso della conferenza programmatica promossa dal Comune di

La Spezia 'Ripensare il turismo per costruire insieme un futuro", tenutasi il 1°

aprile al Terminal Crociere di largo Fiorillo. Tutti i contenuti del convegno, cui

ha partecipato il Ministro del Turismo Daniela Santanchè, saranno raccontati

nella puntata speciale di Mondo Crociera, il programma ideato e condotto da

Floriano Omoboni in onda su Sportitalia lunedì 10 aprile alle 20 e a seguire su

Sportoutdoor.tv. "Ho intenzione di istituire una cabina di Regia presso il mio

Ministero per aiutare la città di La Spezia ad essere sempre più forte in

termini di turismo - ha dichiarato il Ministro Santanchè- Il trend delle vacanze

di Pasqua confermano come questo sia l'anno del sorpasso rispetto ai numeri

prepandemici. Le istituzioni devono lavorare in due direzioni: per

destagionalizzare il turismo e per formare i lavoratori del settore, pensando a scuole di alta specializzazione". Un

lavoro di squadra dunque, che vedrà naturalmente il coinvolgimento anche del sindaco di La Spezia Pierluigi

Peracchini, promotore del Congegno, cui hanno partecipato anche l'onorevole Gianluca Caramanna, l'assessore al

Turismo Maria Grazia Frija, il Country Manager Italia di MSC Crociere Leonardo Massa, la direttrice dI Enit Ivana

Jelinic, il presidente dell' Autorità Portuale del Mar Ligure Orientale Mario Sommariva e gli esperti del settore del

turismo Anthony La Salandra e Robert Kropfitsch. L'incontro ha segnato l'avvio di un un processo di partecipazione

per l'elaborazione di un Piano che dovrà fornire una cornice unitaria entro cui tutti i Comuni del territorio ligure,

istituzioni, associazioni, operatori condividano strategie di lungo termine e obiettivi e linee di intervento di medio

termine. Dalle Cinque Terre alla Val di Vara, l'obiettivo è fare sistema e rendere la straordinaria regione della Liguria

davvero il Place to Be. Navigazione articoli.

Askanews

La Spezia
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"Livorno, al via i lavori dello Scavalco" Soddisfazione del Presidente dell'AdSP Luciano
Guerrieri

"Un giorno importante per la Toscana e per il sistema portuale del Mar Tirreno

Settentrionale" il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Luciano

Guerrieri, ha commentato così l'avvio dei lavori per lo scavalco ferroviario di

Livorno che, una volta attivo, consentirà di collegare in modo diretto lo scalo

portuale labronico all'interporto di Guasticce Nel corso della cerimonia di

inizio dei lavori, cui ha preso parte, tra gli altri, il presidente della Toscana,

Eugenio Giani, Guerrieri ha voluto ringraziare la Regione e RFI per aver

creduto convintamente nel progetto e per aver supportato finanziariamente

l'intervento, costato complessivamente 27 milioni di euro Il n.1 dei porti di

Livorno e Piombino ha rimarcato la strategicità dell'opera che - ha dichiarato -

"aumenta in modo deciso il valore logistico del porto, valorizzando anche

l'interporto". "L'obiettivo - ha aggiunto - è quello di riuscire ad aumentare la

quota intermodale. Nel 2022 il porto livornese ha comunque fatto registrare un

incremento del 35,8% del numero complessivo dei treni terminalizzati. E

presto potremo pensare di traguardare ulteriori risultati di crescita". Per

Guerrieri "lo scavalco è il primo importante tassello del progetto "Raccordo"

che, una volta completata la realizzazione dello "scavalco" sulla direttissima porto-interporto, sarà in grado di

collegare il polo di Guasticce con i i binari della Pisa-Collesalvetti-Vada". Un progetto fondamentale, "il cui

finanziamento (nell'ambito del contratto di programma RFI 2023-2026) è arrivato grazie al lavoro di squadra messo in

campo da Regione Toscana, dai comuni interessati, dall'AdSP e dall'Interporto" ha detto. Ma in ballo c'è anche molto

di più. Guerrieri ha ricordato come l'AdSP stia lavorando alla stesura del suo Piano del Ferro con lo scopo di

migliorare la propria dotazione infrastrutturale a servizio dei terminal e delle banchine. La progettazione (studio di

fattibilità e progettazione preliminare) della riorganizzazione e del potenziamento dell'infrastruttura ferroviaria dei porti

di Livorno e Piombino è stata aggiudicata a Luglio 2021 ed è stata ultimata a dicembre 2022. L'importo delle opere

ammonta a circa 70 mln. "Ci stiamo attrezzando per trasformare Livorno in un moderno porto ferroviario" ha

concluso. Il traguardo da raggiungere? "Riuscire a convogliare su ferrovia sempre più merce: non soltanto container

ma anche semirimorchi, traffico per il quale il porto è un punto di riferimento nel Mediterraneo ".

Informatore Navale

Livorno
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Toremar, la Regione avvia la gara

FIRENZE - Scade a fine 2023, come noto, la concessione del servizio

pubblico di collegamento con le isole toscane alla Toremar, la compagnia del

gruppo Moby che serve le tratte di Giglio, Pianosa, Capraia, Elba e Gorgona.

E da quanto si apprende, a Firenze sono già affluite le richieste di partecipare

di alcune concorrenti, anche se il riserbo sui nomi è assoluto. La Toremar, che

fa capo a Matteo Savelli, svolge il servizio da ormai 12 anni e ovviamente si

candida per un successivo mandato, forte dell'esperienza accumulata e del

suo parco navi. La concessione che le assicura il servizio fino alla fine di

quest'anno possiede tra l'altro una postilla che consente alla Regione di

prorogare il servizio Toremar ancora per un anno. Non è dato sapere, ad

oggi, se a Firenze si intende applicare la suddetta postilla o si spinge per la

gara entro i termini stabiliti. Buona parte dei comuni isolani che hanno rapporti

col la compagnia regionale sembrano d'accordo nel chiedere che la Toremar

rimanga titolare del servizio, sia pure con aggiustamenti di alcune tempistiche

e anche di navi. Sulla Capraia, l'isola più lontana (poco più di 70 km) dal porto

di Livorno, la traversata richiede oggi tra 2,5 a 3 ore, a seconda delle

condizioni meteo: significa una velocità media di 15 nodi, per molti troppo lenta. Ma non ci si dimentica che per

almeno 9 mesi all'anno la nave in servizio, la vecchia "Liburna", viaggia praticamente vuota. Conciliare quindi le

esigenze degli isolani e quelle dell'economia di esercizio è non sempre facile e può offrire con la gara l'opportunità di

migliorare qualcosa.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Controlli al porto, il ristorante è abusivo. Arriva la polizia ed il titolare finisce nei guai:
scatta la maxi multa

ANCONA - La Polizia di Stato, con l'ausilio del personale dell'ufficio

commercio della Polizia Locale, ha effettuato alcuni controlli presso circoli

privati ed esercizi pubblici in città accertando alcune violazioni. In particolare

gli agenti hanno effettuato un controllo amministrativo presso un noto circolo

privato, nell'area portuale dove è presente un ristorante interno. I poliziotti

hanno accertato che il titolare aveva permesso l'ingresso a chiunque,

omettendo di verificare il possesso della tessera di socio, in violazione della

legge regionale n.22 del 2021, che prevede una sanzione con importo pari a

5000 euro. Quindi di fatto il ristorante è risultato abusivo, privo della licenza

comunale. Difatti la normativa che disciplina i circoli privati permette l'accesso

alle strutture interne che somministrano alimenti e bevande ai soli soci aventi

tessera associativa in corso di validità.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Marche e Abruzzo nella Vetrina del Seatrade Global Cruise

ANCONA - L'esperienza delle crociere nelle Marche e in Abruzzo ha fatto

buon gioco nella più importante vetrina mondiale del settore. L'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale ha partecipato al Seatrade

Cruise Global di Fort Lauderdale, in Florida, una presenza organizzata

insieme alle altre Autorità di Sistema Portuali nello stand coordinato da

Assoporti "Cruise Italy: one country, many destinations". L'AdSP del Mare

Adriatico Centrale ha illustrato ai principali player crocieristici il valore e le

caratteristiche dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso ai

territori marchigiani e abruzzesi. Da parte di diversi operatori è stato

riscontrato un interesse concreto per le varietà di esperienze, del patrimonio

culturale e naturalistico delle due regioni. Diversi gli attori incontrati dall'AdSP:

dalle compagnie di crociera che già scalano Ancona e i porti del Mare

Adriatico Centrale, o che desiderano approfondire la conoscenza delle

opportunità offerte dai porti e dai territori del Centro Italia, alle principali

agenzie e tour operator che organizzano le escursioni a terra. "Le crociere

hanno ripreso a navigare con il vento in poppa a livello mondiale - afferma

Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale -. Come lo scorso anno,

abbiamo partecipato con entusiasmo al Seatrade Cruise Global, convinti che questo settore creerà delle grandi

opportunità di crescita per il territorio dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona, scali che sono già riferimento per i viaggi

nell'Adriatico e nel Mediterraneo. Occasioni, quelle del traffico crocieristico, indissolubilmente legate anche allo

sviluppo del turismo nelle due regioni, così belle e interessanti da destare sempre grande ammirazione da parte di chi

le vede per la prima volta arrivando dal mare". All'interno delle iniziative del tavolo integrato sulla mobilità, voluto dal

presidente della Regione Marche, Francesco Acquaroli, c'è stata la partecipazione congiunta fra AdSP e Atim-

Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche al Seatrade.

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Doveva essere un circolo privato, ma poteva entrare chiunque. Multata associazione al
Porto per 5 mila euro

- Veniva effettuato un controllo amministrativo presso un noto circolo privato,

nell'area portuale ove insiste un ristorante interno, accertando che il titolare

aveva permesso l'ingresso a chiunque. La normativa che disciplina i circoli

privati permetterebbe l'accesso ai soli soci aventi tessera associativa Ancona

La Polizia di Stato, unitamente a personale dell'ufficio commercio della

Polizia Locale, ha effettuato alcuni controlli presso circoli privati ed esercizi

pubblici in città accertando alcune violazioni. In particolare veniva effettuato

un controllo amministrativo presso un noto circolo privato, nell'area portuale

ove insiste un ristorante interno, accertando che il titolare aveva permesso

l'ingresso a chiunque, omettendo di verificare il possesso della tessera di

socio, in violazione della legge regionale n.22 del 2021, che prevede una

sanzione con importo pari a 5000 euro. Quindi di fatto il ristorante è risultato

abusivo, privo della licenza comunale. Difatti la normativa che disciplina i

circoli privati permette l'accesso alle strutture interne che somministrano

alimenti e bevande ai soli soci aventi tessera associativa in corso di validità.

Questo è un comunicato stampa pubblicato il 08-04-2023 alle 12:48 sul

giornale del 11 aprile 2023 0 letture L'indirizzo breve Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Pas, troppe incertezze: scatta lo stato di agitazione

CIVITAVECCHIA - Organizzazione dei servizi, salario dei lavoratori e futuro

dell'azienda. L'incertezza su questi tre aspetti ha spinto Usb Lavoro Privato e

Cobas a proclamare lo stato di agitazione del personale della Pas, la Port

Authority Security. «Alla vigilia della stagione estiva e dei picchi di lavoro che

si registreranno già a partire dalle prossime settimane e, soprattutto, con

l'avvicinarsi della scadenza della convenzione che, fino al prossimo 30

giugno, affida i servizi di sicurezza sussidiaria del porto di Civitavecchia alla

società Pas - spiegano i sindacati - ci saremmo aspettati un atteggiamento

diverso da parte dei nostri interlocutori. Invece siamo arrivati alla ad aprile e

l'unico orizzonte che sembra delinearsi di fronte agli occhi dei lavoratori è

quello silenzioso e inaccettabile dell'incertezza. Quindi, in assenza di

dettagliate comunicazioni da parte della società Pas e del suo socio unico

Adsp in relazione al rinnovo della convenzione, tenuto conto del mancato

avvio di una trattativa volta alla risoluzione delle criticità operative e di quella

volta alla sottoscrizione dell'accordo integrativo - concludono - proclamiamo

lo s tato d 'ag i taz ione presso la  soc ietà Pas».  ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Guardia Costiera Napoli - Operazione congiunta di polizia demaniale e marittima sul
litorale cittadino

Nelle ultime due settimane la Capitaneria di porto d i  Napoli unitamente

all'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale e la Guardia di

Finanza ha condotto una serie di operazioni di polizia demaniale e marittima

Le attività sono state coordinate dall'Autorità Giudiziaria ed hanno interessato

ampi tratti del litorale cittadino di Napoli con specifici interventi eseguiti a

Largo Sermoneta, Rotonda Diaz e spiaggia di Sant'Antonio a Mergellina

Sono stati, tra l'altro, rimossi, con l'impiego di ditte specializzate, materiali di

vario genere tra cui, reti, arredi balneari non più in uso e, soprattutto, barche

dismesse. Le operazioni rientrano nelle più ampie e costanti attività finalizzate

alla prevenzione e severa repressione delle occupazioni abusive del demanio

marittimo nonché alla più generale tutela dell'ambiente. Il costante

monitoraggio ed un tempestivo intervento consentono di mantenere o

restituire alla collettività la fruizione delle spiagge e delle aree limitrofe,

conservarne lo stato, sanzionando, quando disposto dalla legge,

comportamenti illegali e che incidono anche su interessi primari della società

quali il diritto alla salubrità dell'ambiente. Aree sensibili, sotto alcuni aspetti

addirittura fragili, in quanto ricche di "tesori" paesaggistici e storici ed allo stesso parte integrante del territorio di una

città con densità abitativa tra le prime in Europa. Circostanze queste che rendono necessaria una costante attenzione

ed il forte impegno delle istituzioni che, lavorando in sinergia e grazie anche ad una sempre maggiore sensibilità della

cittadinanza, offrono un concreto contributo a preservare e rendere sempre più apprezzabili le straordinarie bellezze

del nostro litorale.

Informatore Navale

Napoli



 

sabato 08 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 1 5 5 9 4 5 1 § ]

Rifiuti dalla Tunisia: resteranno a Persano per altri 6 mesi

La proroga firmata dal presidente della Provincia Prorogata per altri 6 mesi ,

con un'ordinanza firmata dal presidente della Provincia di Salerno, Franco

Alfieri, l'autorizzazione allo stoccaggio temporaneo e speciale dei rifiuti

rimpatriati dalla Tunisia, in giacenza a Persano, nel comune di Serre. Tali rifiuti

di provenienza italiana, illegalmente spediti in Tunisia da una società di Polla,

sono stati in stallo per più di un anno nel Porto di Sousse, per poi essere

rimpatriati, su richiesta dell'Autorità Tunisina. I container, approdati al Porto di

Salerno, sono stati posti sotto sequestro giudiziario dalle Procure della

Repubblica di Salerno e di Potenza: la Magistratura ha nominato il RUP

competente della Regione Campania custode giudiziario responsabile della

vigilanza, della custodia e dell'individuazione del sito idoneo in cui collocarli.

Per il protrarsi delle attività di indagine e degli accertamenti tecnici, dunque,

restano stoccati a Persano 16 container ancora sigillati, in attesa del

completamento della loro caratterizzazione.

Salerno Today

Salerno
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ESCLUSIVO. Fiera: il Mega-scempio visto dal drone

Uno scempio di Mega-proporzioni . L'immagine scattato dal fotografo

Giovanni Isolino con il drone dà la misura della vergogna che si sta

consumando in uno dei luoghi più amati dai messinesi. La Fiera di Messina,

un tempo presa d'assalto da decine di migliaia di visitatori, oggi ha assunto le

sembianze di un luogo bombardato. Un paesaggio spettrale, determinato

dall'assoluta incapacità di riqualificarlo per restituirlo alla pubblica fruizione. Le

responsabilità sono da ascrivere alla politica, ma soprattutto a chi gestisce il

potere all'Autorità di sistema portuale dello Stretto, ovvero il presidente Mario

Mega , lui si proclama un " tecnico indipendente ", ma in realtà la sua nomina

è stata caldeggiata e voluta dai Pentastellati Con la sua gestione, purtroppo,

l'Asdp ha fatto giganteschi passi indietro. La Fiera è certamente l'esempio più

lampante: un contenzioso ha impedito alla ditta che s'era aggiudicata la gara

d'appalto di completare i lavori iniziati. E dopo il ripristino del portale

d'ingresso e la demolizione dei fabbricati, le maestranze hanno abbandonato

il cantiere e il lavoro è passato nelle mani dei magistrati amministrativi. Il

presidente Mario Mega , purtroppo, non è stato in grado di trovare una

mediazione con l'azienda aggiudicataria dell'appalto. E lo spettacolo è quello che i messinesi vedono ogni giorno

passando da quelle parti. La cittadella fieristica è ridotta a un ammasso di macerie. I messinesi si ricorderanno di

Mega per le macerie che ha lasciato dietro di sè: il suo mandato è in scadenza ed è impossibile (se lo augurano in

tanti), che venga riconfermato. Del resto gli occhi della politica sono puntati proprio sulla governace dell'Autorità di

sistema portuale dello Stretto. Il pallino ce l'ha in mano il ministro Matteo Salvini e, in ottica Ponte, le scelte ricadranno

su altri professionisti. Magari più fortunati di Mega . Anche perché l'attuale presidente si sta rivelando un "maestro"

delle incompiute. Non solo la Fiera nel disgustoso menu delle incompiute, ma anche la mancata realizzazione del

nuovo terminal crocieristico. La gara d'appalto per la realizzazione della struttura è stata più volte annunciata, ma sino

ad oggi nulla è stato ancora fatto. 0 commenti Lascia un commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Augusta | Giornata del mare, aperte le basi della Marina militare

Il occasione della Giornata nazionale del mare, la Marina militare martedì 11

aprile aprirà al pubblico le sue basi ad Augusta, sede del Comando marittimo

Sicilia, a Catania, a Messina a San Vito Lo Capo e a Portopalo di Capo

Passero. Martedì 11 aprile, in occasione della Giornata nazionale del Mare, la

Marina militare aprirà le sue basi alla popolazione, per sviluppare in grandi e

piccini la cultura del mare e valorizzarlo come elemento di grande valore

culturale, scientifico ed economico, dai traffici marittimi alle risorse

sottomarine. Per l'occasione, in Sicilia, saranno aperte al pubblico le seguenti

strutture: la "sala storica" del Comando Marittimo Sicilia ad Augusta dalle 9

alle 12:30 e dalle 14:30 alle 17. Inoltre nel salone Rocco Chinnici del

Municipio, alle 17, si terrà convegno aperto alla cittadinanza sul tema "Il mare,

una risorsa di grande valore culturale, scientifico, storico ed economico" in

collaborazione con il Comune, l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia

orientale; la Soprintendenza del Mare della Regione siciliana e l'associazione

culturale Lamba Doria. Al Comando 4° Divisione navale - Comforpat si

terranno visite a bordo nave Bettica e nave Orione ormeggiate alla banchina

Tullio Marcon dalle 9 alle 12.30 e dalle 14.30 alle 17. Nelle stesse fasce orarie al Comando Stazione navale

realizzazione stand dimostrativi nel piazzale antistante palazzina Faggioni. Nella stazione Elicotteri (Maristaeli) di

Catania visita ai due gruppi di volo e al terzo Polo NH-90 e mostra statica velivoli EH-101, AB-212, NH-90 dalle 9 alle

13. A Messina sarà possibile visitare il Forte San Salvatore e Lanterna del Montorsoli/Faro San Raineri dalle 9 alle 12

e dalle 14 alle 17 A San Vito Lo Capo (Trapani) sarà aperto dalle 9 alle 12 il Faro e nella stessa fa scia oraria sarà

possibile visitare il Faro di Cozzo Spadaro a Portopalo di Capo Passero (Siracusa). Please follow and like us:

Visualizzazioni:.

Web Marte

Augusta
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Monti: "Rimango a Palermo fino al 2025"

PALERMO Manterrò la promessa e gli impegni assunti quando, nel 2017, ho

stretto idealmente la mano alla portualità della Sicilia Occidentale e a una

squadra eccezionale di collaboratori. Adesso che è ufficiale la sua

candidatura ad amministratore delegato di Enav, Pasqualino Monti, presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Occidentale, ha voluto

precisare che eventuali nuovi incarichi non gli impediranno di continuare, e di

concludere a scadenza, il suo mandato alla guida del network siciliano.Credo

fermamente ci ha detto Pasqualino Monti che sia dovere di un amministratore

pubblico completare le opere avviate anche con fatica: opere che hanno

consegnato a quest'isola porti in grado di attrarre traffici e commerci, di

garantire occupazione ai giovani e ricchezza alle comunità su cui insistono. Il

nuovo ruolo, se verrà, è assolutamente compatibile come dimostrano

numerosi altri casi con quello di presidente dell'AdSP. Naturalmente, sarà mia

intenzione sottolinea Monti rinunciare al compenso che ho fin qui percepito.

Ma mai verranno meno nella mia attività professionale spirito di sacrificio,

senso del dovere e massima dedizione ed efficienza. Il secondo mandato di

Monti in Sicilia si concluderà nel 2025: Da manager pubblico non posso perdere questo treno che mi viene offerto ha

concluso Monti ma non posso, e non voglio, lasciare in asso una rivoluzione avviata che ha prodotto soprattutto un

cambiamento di mentalità, ha introdotto un modello Sicilia Occidentale che in pochi si aspettavano e che adesso è

realtà. E di cui io vado fiero.

La Gazzetta Marittima

Palermo, Termini Imerese
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PER LA "GIORNATA NAZIONALE DEL MARE" APERTE LE BASI DELLA MARINA MILITARE

Martedì 11 aprile 2023, in occasione della " Giornata Nazionale del Mare ", la

Marina Militare aprirà le sue basi alla popolazione, per sviluppare in grandi e

piccini la cultura del mare e valorizzarlo come elemento di grande valore

culturale, scientifico ed economico, dai traffici marittimi alle risorse

sottomarine "BRINDISI-TARANTO-LASPEZIA-ANCONA-NAPOLI-

AUGUSTA-GENOVA-VENEZIA-CAGLIARI-LA MADDALENA" Per

l'occasione a Napoli, il Comando Logistico della Marina Militare aprirà le

porte della storica Base Navale partenopea per il libero ingresso della

popolazione. Le visite saranno consentite nelle seguenti fasce orarie: 10:00 -

12:00 e 16:00 - 18:00. Nell'ambito della suddetta attività, in concorso con la "

Direzione Fari e Segnalamenti Marittimi ", saranno tenuti dei briefing illustrativi

a ciclo continuo circa il servizio che svolge questo Reparto della Marina

Militare dipendente dal Comando Logistico della Marina Militare della Forza

Armata, a favore dei visitatori che avranno così modo di conoscere le

rilevanti funzioni del "Servizio Fari" a favore della comunità.

Informatore Navale

Focus
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Federagenti e la Blue Economy

ROMA - Il 2023, per quanto attiene i settori delle crociere e del turismo

marittimo, si appresta a consacrarsi come l'anno della Blue Economy. Il

Seatrade appena conclusosi a Miami - scrive Federagenti - ha fornito le cifre

di un anno record per l'Italia, paese leader nel Mediterraneo, che totalizzerà

12,8 milioni di passeggeri movimentati con un segno ampiamente positivo

rispetto al 2022 (+37%) ma anche del 2019 (+9%) e una previsione di poco

meno - secondo fonte Cemar - di 5.000 toccate nave distribuite tra i 72 porti

italiani interessati da questo traffico. Anche sul fronte della grande nautica ma

soprattutto dello yachting (super e mega) l'Italia sta vivendo un momento

boom; con il Mediterraneo destinato già da quest'anno, e ancor di più negli

anni a venire, a consolidare il suo ruolo baricentrico. Con una flotta mondiale

di 5600 unità oltre i 30 metri di lunghezza, cresciuta di sei volte rispetto al

1997, in larga percentuale navigante nelle acque mediterranee, e un ulteriore

exploit nelle commesse dei cantieri navali il cui portafoglio ordini oggi è pari a

668 unità (delle quali ben il 51% griffati "Made in Italy"), i territori stanno

impegnandosi per realizzare un'offerta sempre più diversificata. E non a caso

il 21 aprile prossimo Federagenti, riaprirà a Porto Cervo il suo osservatorio del Forum del lusso possibile. Il tutto

all'interno di un mercato turistico che - secondo Demoskopika - viaggia a tutta velocità verso i 442 milioni di presenze

attese, +12% rispetto al 2022, valore record di sempre, con una spesa turistica attesa di poco sotto ai 90 milioni di

euro, resa possibile anche grazie al ruolo determinante dei collegamenti via mare con traghetti e ferries. "Ma la

scommessa non è automaticamente vinta" secondo Alessandro Santi, presidente di Federagenti, "proprio oggi l'Italia

del mare non può abbassare la guardia e deve essere in grado di invertire la rotta, trovando l'antidoto per malattie

croniche che si chiamano: accessibilità nautica compromessa dai mancati dragaggi dei fondali, manutenzione e

infrastrutturazione di moli, regole spesso poco chiare caratterizzate da sovrapposizioni legislative e da applicazioni

disomogenee". "Federagenti - ricorda Santi, sottolineando la presenza spesso trascurata dei componenti degli

equipaggi diventati un vero asset dei territori italiani - è al lavoro da mesi sia sulla delicata questione della

dichiarazione valutaria che su quella dei visti per equipaggi e lavoratori, determinanti per il blue boom italiano.

Purtroppo anche in questo campo, con discussioni che procedono al rallentatore siamo arrivati all'ultima spiaggia e le

prue delle 168 navi bianche che animeranno la stagione 2023 stanno già solcando le acque nazionali".

La Gazzetta Marittima

Focus


